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Presentes: 

1. Ítalo Campos de Melo Silva (NTI)
2. Winnie Kerbauy Veloso 
3. Edvandro Carlos Reckziegel (Proplan)
4. Sandro Ricardo Pinto da Silva (
5. Alanna Santos Figueiredo (Biblioteca Central)
6. José Porfiro da Silva (Reitoria)

 
 

Ausências justificadas:

1. Alexandre Ricardo Hid (Proplan)
2. Macilon Araújo Costa Neto (CCET)
3. Gilberto M. da Silveira Lobo (Ascom)
4. Luciano Ferreira (Prad)
5. Gleyson de Sousa Oliveira (Prad)

 

Aos quatro dias do mês de 
Reuniões da Proplan, reuniram
Digital da Universidade Federal do Acre
04 de junho de 2019 para a reunião 
CGD, tendo como pauta
definição do grupo de trabalho do PDTIC
diretor do NTI, Ítalo Campos
e passou a palavra para 
ata referente à reunião 
todos os membros presentes
pauta, solicitando que a equipe responsável pelo levantamento das 
informações se manifestasse. 
Institucional, informou, então, que 
partir dos dados apresentado
assim, foi apresentada uma planilha com as informações dos laboratórios de 
informática existentes, atualmente, na Ufac e quais cursos utilizam esses 
laboratórios. A proposta, também, é de 
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dias do mês de julho de dois mil e dezenove, às 10
Reuniões da Proplan, reuniram-se os membros do Comitê de Governança 

da Universidade Federal do Acre, nomeados pela Portaria nº 
para a reunião ordinária convocada pelo presidente do 

tendo como pautas “apresentação do levantamento dos laboratórios e
definição do grupo de trabalho do PDTIC”. O vice-presidente do c

Ítalo Campos, abriu a reunião agradecendo a presença de todos 
e passou a palavra para a secretária, Winnie Veloso, que deu início à leitura da

ta referente à reunião anterior. Após a apreciação e aprovação 
presentes, Ítalo Campos passou para o primeiro ponto da 

pauta, solicitando que a equipe responsável pelo levantamento das 
informações se manifestasse. Edvandro Carlos, diretor de Controle e Gestão 
Institucional, informou, então, que o levantamento das informações foi feito a 

ir dos dados apresentados, pelas unidades, para o Censo
foi apresentada uma planilha com as informações dos laboratórios de 

informática existentes, atualmente, na Ufac e quais cursos utilizam esses 
laboratórios. A proposta, também, é de fazer o levantamento dos 

 

10h, na Sala de 
membros do Comitê de Governança 
nomeados pela Portaria nº 1.849, de 

pelo presidente do 
mento dos laboratórios e 

presidente do comitê e 
agradecendo a presença de todos 

, que deu início à leitura da 
e aprovação da ata por 

passou para o primeiro ponto da 
pauta, solicitando que a equipe responsável pelo levantamento das 

Edvandro Carlos, diretor de Controle e Gestão 
o levantamento das informações foi feito a 

Censo 2018. Sendo 
foi apresentada uma planilha com as informações dos laboratórios de 

informática existentes, atualmente, na Ufac e quais cursos utilizam esses 
fazer o levantamento dos softwares que 
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são utilizados pelos cursos e pra isso serão utilizadas
constam na Plataforma do
Campos sugeriu que essa proposta seja apresentada ao administrador do 
ProLab juntamente com as sugestões de melhorias na plataforma
pelo diretor Edvandro Carlos,
duplicados e, as mesmas, sejam informações seguras. 
o vice-presidente passou para a segunda pauta da reunião informando que, 
devido à necessidade de atualização do Plano Diretor de Tecnologia da 
Informação e Comunicação 
elaborar o PDTIC 2020-2023. 
do plano, sugerindo que fosse estabelecido o prazo de cinco anos. O vice
presidente explicou, então, que o Plano Diretor trabalha com equipamentos de 
tecnologia e que estes 
motivo acreditou ser melhor manter a vigência por três anos, porém ficou 
definido que essa questão será d
todos os membros do grupo de trabalho. 
nomes dos servidores como sugestão para 
composição dos membros da
Edvandro Carlos(diretor de controle e gestão institucional)
área de suporte, Jerbisclei
(coordenador de Sistemas
Gilberto Lobo (coordena
Não havendo nenhuma objeção e n
encerrada a reunião, da qual eu, Winnie Kerbauy Veloso, 
lavrei a presente ata que, após lida, será assinada por mim, e pelos demais 
integrantes da reunião. 

 

 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO ACRE - UFAC 
Comitê de Governança Digital – CGD 

izados pelos cursos e pra isso serão utilizadas as informações que 
lataforma dos Laboratórios - ProLab. Diante do exposto, Ítalo 

essa proposta seja apresentada ao administrador do 
ProLab juntamente com as sugestões de melhorias na plataforma

Edvandro Carlos, para que os filtros das informações não estejam 
duplicados e, as mesmas, sejam informações seguras. Dando prosseguimento, 

presidente passou para a segunda pauta da reunião informando que, 
devido à necessidade de atualização do Plano Diretor de Tecnologia da 
Informação e Comunicação – PDTIC, será criado um grupo de trabalho para 

2023. Edvandro Carlos questionou o tempo de vigência 
do plano, sugerindo que fosse estabelecido o prazo de cinco anos. O vice
presidente explicou, então, que o Plano Diretor trabalha com equipamentos de 

 sofrem uma obsolescência muito rápida
ser melhor manter a vigência por três anos, porém ficou 

definido que essa questão será discutida posteriormente, juntamente com 
todos os membros do grupo de trabalho. Na sequência foram apresentados os 

ores como sugestão para compor o grupo, 
composição dos membros da seguinte forma: Ítalo Campos(diretor do NTI)

(diretor de controle e gestão institucional), Eli 
área de suporte, Jerbisclei de Souza (coordenador de Redes), Wolney

de Sistemas da Informação), Macilon Araújo(docente
oordenador da ASCOM) e Euclides Xavier (técnico do NIEAD)

Não havendo nenhuma objeção e nada mais a ser tratado, às 
encerrada a reunião, da qual eu, Winnie Kerbauy Veloso, secretária do comitê

ta que, após lida, será assinada por mim, e pelos demais 

 

 

 

 

 

 

as informações que 
ProLab. Diante do exposto, Ítalo 

essa proposta seja apresentada ao administrador do 
ProLab juntamente com as sugestões de melhorias na plataforma, observadas 

ltros das informações não estejam 
ando prosseguimento, 

presidente passou para a segunda pauta da reunião informando que, 
devido à necessidade de atualização do Plano Diretor de Tecnologia da 

PDTIC, será criado um grupo de trabalho para 
Edvandro Carlos questionou o tempo de vigência 

do plano, sugerindo que fosse estabelecido o prazo de cinco anos. O vice-
presidente explicou, então, que o Plano Diretor trabalha com equipamentos de 

to rápida e por esse 
ser melhor manter a vigência por três anos, porém ficou 

posteriormente, juntamente com 
Na sequência foram apresentados os 

compor o grupo, definindo a 
(diretor do NTI), 

, Eli Rodrigues da 
, Wolney Pinheiro 

docente do CCET), 
(técnico do NIEAD). 

a ser tratado, às 10h38min foi 
secretária do comitê, 

ta que, após lida, será assinada por mim, e pelos demais 
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Ítalo Campos de Melo Silva (NTI)   Edvandro Carlos Reckziegel

Winnie Kerbauy Veloso (Proplan)  Alanna S. Figueiredo (Bibl. 

Sandro Ricardo Pinto da Silva (NIEAD)  José Porfiro da Silva (Reitoria)

Carlos Reckziegel (Proplan) 

(Bibl. Central)  

José Porfiro da Silva (Reitoria) 


